

## 平成 29 年度第 11 回青森市子ども会議開催概要

- 1 日時 平成 30 年 3 月 28 日（水） 9 時 45 分～12 時 00 分
- 2 場所 青森市役所本庁舎第 2 庁舎市長室（活動報告会）  
第 3 庁舎会議室 A
- 3 出席者 平成 29 年度青森市子ども会議委員 11 名（欠席者 13 名）  
平成 29 年度青森市子どもサポーター 1 名（欠席者 6 名）  
市長、副市長、事務局 5 名
- 4 活動内容 【青森市子ども会議委員による活動報告会】：市長室
  - 1 開会
  - 2 市長へ活動報告書を提出
  - 3 記念撮影
  - 4 市長からの言葉
  - 5 活動の振り返り
  - 6 閉会【30 年度への事務連絡、ご苦労さま会】：会議室 A  
委員同士の情報交換・懇談会  
事務局からのお知らせ

### 5 開催概要

今年度最後の活動となる今回は、締めくくりとして「青森市子ども会議委員による活動報告会」と題し、これまでの子ども会議の活動についてまとめた「平成 29 年度青森市子ども会議活動報告書」を小野寺市長に提出しました。

また市長へ報告書を手渡した後、記念写真の撮影を行いました。



#### 【青森市子ども会議委員による活動報告会】

「青森市長の小野寺晃彦です。みなさんとは 11 月に出席した、子ども会議フォーラム 2017 以来になりますね。その後も青森市のまちづくりについて、様々な活動をしていただいていると伺っています。

これからも青森市のことを学んだり、自分の住むまちがどんなまちであるのかなどを調べ、もっと地元を好きになってもらって、その興味や自信によって子ども会議の活動が有意義なものになるよう、これからも期待しております。

委員から来年度の活動に向けての抱負もしくは、どんな活動をしていくのかを教えていただければと思います。」との市長の話があり、子どもたちに青森県産りんごジュースが振舞われました。続いて、今年度の活動を振り返っての感想を順番に一人ずつ発表していき

ました。

全般的に今年度は充実した興味深い活動が出来たと



というような話が多く、来年度の活動については、「子どもの運動場所」グループの子どもたちは、今後も継続実施していきたいという話や、「郷土料理・特産品」グループの子どもたちは、子ども会議フォーラム時に農林水産部から話のあった、トマトのベリーベリーについて調べたいなどの話がありました。

来年度も期待している旨、市長からお言葉をいただき、出口で握手を交わしながら市長室を後にしました。

#### 【30年度への事務連絡、ご苦労さま会】

今日で今年度の活動が最後となるため、高校3年生で来年度より青森を離れる委員もいたため、前回に続き、今回も軽くご苦労さま会を行いました。子ども同士で今までの活動や今後についてざっくばらんに話し合っていました。事務局からは、青森に戻るときに都合が合えば参加して欲しいことなどを伝えました。また来年度の活動内容について、運動場所と特産品以外でやりたいテーマがあれば、考えておくよう子どもたちに依頼しました。